

## Energetische Unterstützung bei Schlafproblemen



Es gibt vielerlei Gründe, warum Kinder nicht ein- bzw. durchschlafen können oder wollen. Das kann mit Ängsten oder Sorgen, mit belastenden Energien in Wohnräumen oder mit energetischen Störfeldern wie Wasseradern oder Elektrosmog zusammenhängen. Manche Kinder reagieren auch auf Medikamente oder Nahrungsmittel mit innerer Unruhe oder Schlaflosigkeit. Andere können ihre Alltagsprobleme nur schwer verarbeiten. Oder sie reflektieren bzw. spiegeln die Belastungen ihres sozialen Umfeldes, z. B. Probleme in der Familie, in der Schule oder im Freundeskreis wider. Andere wiederum sind mit ihrer Seele noch nicht zu 100 % in ihrem Körper angekommen. So eigenartig es auch klingen mag, dieser Grund ist einer der verbreitetsten, wenn es im frühen Kindesalter zu langanhaltenden Schlafstörungen kommt.

Für all diese Probleme gibt es Engelhilfe in Form von Engel-Aura-Essenzen, je nachdem, um welchen Bereich es sich dabei handelt. Generell ist für Babies und Kleinkinder die **Engel-Aura-Essenz „Engel Norael“**, für Schulkinder die **Engel-Aura-Essenz „Engel Hariel“** zu empfehlen. Beide könnte man als „spirituelle Notfallessenzen“ bezeichnen. Sollte die Anwendung dieser Essenzen zu keinem gewünschten Erfolg führen, dann könnte man zusätzlich noch die **Engel-Aura-Essenz „Energetische Abgrenzung“** oder **„Energetische Reinigung“** bzw. **„Engel Sonael“** verwenden. Es kann natürlich auch sein, dass das Kind lediglich ein Problem seines Umfeldes widerspiegelt. In diesem Fall sollte die Problemlösung nicht beim Kind, sondern bei den Erwachsenen beginnen.

### EIN BEISPIEL AUS DER PRAXIS

*Situation: Xenia (3) lebt mit ihrer Familie in einem sehr harmonischen Umfeld. Die Eltern achten sehr darauf, dass sich die Familie gesund und ausgewogen ernährt, dass es wenig Elektrosmog im Haus gibt und dass die Schlafplätze aller Familienmitglieder frei von Erdstrahlen und sonstigen Belastungen sind. Das Mädchen ist sehr ausgeglichen und fröhlich, oft wirkt sie jedoch ein wenig entrückt oder träumerisch. Wenn man sie unvermittelt anspricht, erweckt sie das Gefühl, dass man sie aus einer anderen Welt zurückholt. Seit Xenia auf der Welt ist, hat sie noch keine Nacht durchgeschlafen, sehr zum Leidwesen ihrer Eltern. Fragt man sie, ob sie sich fürchte, verneint sie. Eine spirituell arbeitende Kinderärztin macht Xenias Mutter erstmals*

*darauf aufmerksam, dass es sein kann, dass das Kind noch nicht vollkommen „im Leben angekommen ist“ und empfiehlt ihr die Engel-Aura-Essenz Engel Norael. Bereits nach den ersten Anwendungen schläft das Mädchen durch. Als die Mutter die Essenz probeweise einige Tage wieder absetzt, stellen sich die Schlafschwierigkeiten wieder ein. Deshalb sprüht die Mutter regelmäßig den Schlafplatz des Kindes am Abend aus. Bereits nach wenigen Wochen schläft das Kind auch ohne Engel-Aura-Essenz die Nächte durch.*

**Erklärung:** Die Engel-Aura-Essenz Engel Norael bzw. Engel Hariel kann die Seele des Kindes unterstützen, sich fest im irdischen Körper zu verankern und das Energiesystem des Kindes auszugleichen.